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AUSZUG

aus der Niederschrift
über die Sitzung des Gemeinderates Hohenberg-Krusemark am 28.09.2023

Zu TOP : 5
Abstimmung über die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung vom 31.08.2023

Herr Kautz stellt den öffentlichen Teil der Niederschrift vom 31.08.2023 zur Diskussion und
Abstimmung.
Frau Fontes fragt warum das Veto von Herrn Kautz zum Beschluss Höhenbegrenzung FNP-Wind nicht
in der Niederschrift drin steht.
Herr Kautz gibt an, dass das Veto erst nach der letzten Sitzung eingelegt wurde.

Herr Schmidt gibt eine Anmerkung zu TOP 11: Komplette Unterlagen (Anhänge) sollten ausgedruckt
von der Verwaltung versendet werden oder es müssen Laptops / Tablets angeschafft werden,
ansonsten nicht rechtmäßig, wenn Unterlagen nicht zur Verfügung stehen. Herr Kautz gibt an, dass
wenn der Gemeinderat zustimmt, Mittel im nächsten Haushalt für die Anschaffung von Laptops
Tablets einstellt werden sollen.

Nachfrage Herr Schmidt zu TOP 12: Bisher wurde nichts umgesetzt. Sollte nicht vergessen werden.
Lindenpflanzen sollten bestellt werden. Herr Schmidt wird Angebote nach Zustimmung des
Gemeinderates einholen.
Frau Fontes gibt an, dass Sie die die TO diesmal nicht digital bekommen hat. Zu den Tablets sollte
auch sichergestellt werden, das WLAN in den Dorfgemeinschaftshäusern verfügbar ist.

Die Tagesordnung wird mit
8 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen, der Rest zugestimmt.

Abstimmungsergebnis:

gez. Dirk Kautz
Sitzungsvorsitz

Ja: 8

Nein: 0

Enthaltung: 2


